

LAMPAUL-PLOUARZEL

Roue libre lampaulaise. Une saison bien remplie

12 novembre 2015



Les membres du bureau et une partie des participants à l'assemblée générale, samedi, au Kruguel.

Samedi soir, au Kruguel, à l'invitation de Michel Pouliet, le président de la Roue libre lampaulaise, une quarantaine d'adhérents et invités ont assisté à l'assemblée générale du club, en présence de Didier Le Gac, maire.

Vingt-quatre heures de vélo en projet

Le président a présenté le bilan moral, très riche en événements : la soirée crêpes de février, les vide-greniers de l'été, le feu d'artifice à Porsman en juillet. Et sur le plan des sorties vélo : celle des 200 km en mai, le week-end Tour de France à Mûr-de-Bretagne et le rassemblement FSGT en Alsace, en juillet, et le rassemblement cyclotouriste, à Norfolk, dernièrement. À noter aussi la sortie famille, pour de la randonnée, cette fois-ci à Ouessant. Après la présentation du bilan financier par la trésorière adjointe, Carine Croguennec, c'est Arnaud Croguennec, secrétaire, qui a présenté le programme de la saison à venir et, notamment, le projet de participation au « 24 heures vélo », au Mans. Puis les adhérents ont découvert le nouveau maillot du club.